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Titel:

Zur Beschlussvorlage B-5093/2009 "Anpassung der Badpreise Fläming Therme"

Anfrage:

Am 15.06.09 und 16.06.09 wurde im Finanzausschuss bzw. Hauptausschuss die o.g.
Beschlussvorlage behandelt. Eine wesentliche Grundlage für die
Entscheidungsfindung der neuen Preise ist die Gesamtabrechnung für das Jahr
2008. Diese müßte seit dem 31.05.09 in der Verwaltung vorliegen.

1. Warum wurde diese Abrechnung von 2008, obwohl angefragt; durch die
Verwaltung den Abgeordneten nicht vorgelegt, um sie bei der
Entscheidungsfindung zu berücksichtigen?

Seit der Beratung des Finanzausschusses am 15.06.09 sind noch folgende gestellte
Fragen unbeantwortet geblieben:

2. Neben der Preisreduzierung bei Gas per 01.04.09 wird es eine weitere
Reduzierung per 01.07.09 geben. Wie wurde dies bei der Kalkulation
berücksichtigt?

3. Warum wurde als Grundlage für die Preisneubildung das Jahr 2008 genommen,
obwohl es im voraussichtlichen Zuschussbedarf  seit 2005 das schlechteste Jahr
ist und besonders Rückgänge von 4,4 % im "Einnahme intensivsten Bereich" der
Sauna vorlagen?

4. Warum werden nicht solche Formen bei der  inhaltliche Preisgestaltung bzw.
Attraktivitätserhöhung angewandt, wie z.B.:
- Abschaffung der überholten "1 Meter-Regelung" bei Kindern bis 6 Jahren (

biologisch verändertes Größenwachstum);
- Alleinerziehende auch schon ab zwei Kindern zum ermäßigten Tarif;
- "Happy hour" zu bestimmten Abendstunden oder Wochentagen;
- Eintritt mit ermäßigtem Essen oder Getränk zu wenig frequentierten Zeiten?

 Manfred Thier
 Stadtverordneter


